



**CASA PUEBLO**  
ADJUNTAS • PUERTO RICO

Defendiendo las aguas,  
los bosques y nuestra gente.

## COMUNICADO DE PRENSA

### Estudio de Radio Casa Pueblo llevará el nombre de la periodista e historiadora Jennifer Wolff

(22 de abril de 2024. Adjuntas, P.R.) Como un tributo a quien en vida fuera una de las periodistas más sagaces, brillantes y comprometidas con la verdad y el país, el estudio de Radio Casa Pueblo 1020 AM llevará el nombre de Jennifer Wolff Conde.

La destacada comunicadora, historiadora y escritora puertorriqueña, quien falleció de cáncer el pasado 6 de febrero, fue una amiga y colaboradora entrañable de Casa Pueblo y sus proyectos de autogestión comunitaria.

Wolff Conde visitó Casa Pueblo por primera vez en el 2014 y, desde entonces, mantuvo estrechos lazos con la entidad, los cuales se solidificaron por su interés en el tema de la independencia energética.

De hecho, fue en su casa de Madrid -ciudad en la que Wolff Conde residía desde el 2018 con su compañero Joseph Laws- donde el director asociado de Casa Pueblo, Arturo Massol Deyá, escribió su libro **Democracia y energía** al quedar varado en España en plena pandemia de covid-19. Wolff Conde, quien para entonces ya estaba plenamente dedicada a la Historia, escribió el prólogo de ese libro.

Hoy, Día del Planeta y cuando Casa Pueblo celebra su 44to aniversario, la organización adjunteña anuncia este homenaje en su memoria, que servirá para dar a conocer su legado repleto de trabajos puntillosos, profundos y relevantes, guiados por un incuestionable rigor y sentido de justicia.

Además, Casa Pueblo otorgará una experiencia de internado anual de periodismo e historia que llevará su nombre y cuyos detalles se divulgarán más adelante.

“En lo personal ha sido muy duro todo el proceso y aceptar la partida de Jennifer, pero su alto sentido de compromiso social y el apoyo claro y contundente a los principios de Casa Pueblo mantiene su presencia viva, ella nos acompaña”, afirmó Massol Deyá. “Hace unas semanas supimos que Jennifer nos legó una aportación significativa para Casa Pueblo y nuestra Junta de directores entendió que esta sería una manera de honrarla, o sea, un internado en periodismo e

historia donde se fusionen el [Archivo Histórico de Casa Pueblo](#) y [Radio Casa Pueblo](#) para alimentar con experiencias comunitarias el relevo generacional en esta profesión”, añadió el director de Casa Pueblo.

Jennifer Wolff Conde trabajó como periodista televisiva dedicada a la investigación en las décadas de 1980 y 1990. Sus coberturas la hicieron merecedora de varios galardones, entre ellos el Premio Malén Rojas a la Excelencia en Periodismo Investigativo, el Premio Eddie López por Servicio Público distinguido en el periodismo y el Premio Andrew Viglucci.

Luego de dos décadas, Wolff Conde inició una carrera en las relaciones públicas y posteriormente estudió un doctorado en historia en la Universidad de Puerto Rico. Su tesis se publicó en el 2022 bajo el título *Isla Atlántica, Puerto Rico, Circuitos Antillanos de Contrabando y la Formación del Mundo Atlántico, 1580-1636*. Además, sus análisis desde el Centro para una Nueva Economía en temas energéticos siguen siendo referencias importantes en la transformación energética que enfrenta el País.

Wolff Conde falleció a los 64 años de edad en Madrid. Le sobreviven su padre George Wolff, su hija Cristina Esteves Wolff y su pareja Joseph Laws.

###